



Curso Integral de Títeres

Información General

Curso Integral de Títeres es una propuesta dirigida a crear un espacio lúdico formativo donde investigar, estudiar y practicar el arte de los títeres.

Se trata de un curso de quince meses dividido en seis módulos trimestrales en que se presentan varias técnicas y posibilidades del arte de los títeres, se trabaja sobre la dramaturgia, la creación de propuestas artísticas, la formación de equipos de trabajo, la puesta en escena, el desarrollo de tareas técnico-artísticas conexas a la propuesta (escenografía, vestuario, música, iluminación, etc.).

El trabajo con los títeres es ideal para acostumbrarse a trabajar en equipo. Se trabaja prioritariamente la capacidad de transformar que posee todo individuo, la creatividad, y sobre todo la integración grupal y la diversidad de roles: todos protagonistas, generadores y creadores, en una experiencia compartida donde se valora e integra cada aporte individual, entrenando el compartir, la socialización y la convivencia.

Curso Integral de Títeres se desarrolla en dos grupos etarios claramente definidos: niños y adultos. En Centro Cultural TERMINAL GOES se desarrolla el curso para adultos (a partir de 15 años) e incluye investigar las posibilidades laborales diversas que ofrece el títere: construcción de títeres para comercialización en general, realización de muñecos y utilería para eventos comerciales y publicidad, formación de elencos artísticos colectivos, etc.

Fundamentos:

El títere es uno de los medios más completos para que todo el ser se ponga en juego. En sus diferentes técnicas, es un instrumento ideal para desarrollar la capacidad de expresión y comunicación, estableciendo contacto con el otro y con nosotros mismos de una manera sencilla, sincera y espontánea.

Objetivos:

Estimular el desarrollo de la sensibilidad, las emociones, la expresión y la comunicación del mundo interno y externo a través de las diversas técnicas del teatro de títeres.

Investigar el títere como canal de expresión, como ejercitación de creatividad, como recurso pedagógico o terapéutico, y como posibilidad laboral cierta.

Incentivar la Integración grupal promoviendo la creación de grupos, elencos y colectivos para encarar el hecho artístico conjunto como herramienta laboral. La magia del teatro de títeres se da cuando uno anima, recrea o inventa relaciones con objetos, con el espacio, consigo mismo y con los demás.

Adquirir técnicas de construcción y manipulación de títeres en su amplia gama de posibilidades.

Facilitar la capacidad creadora de los participantes y estimular la diversión a través de temáticas específicas, así como trabajar temáticas conflictivas de forma creativa y saludable.

Metodología:

El curso se estructura en módulos referidos a las distintas técnicas de títeres donde se trabajan:

- **Operatorias:** producción y transformación, armado y desarmado de estructuras y de objetos.
- **Roles:** protagonismo en la producción con diferentes roles en una experiencia compartida donde se valora e integra cada aporte individual.

Se concluye en la creación de productos artísticos, como hecho que posibilite vivenciar todas las etapas; manual, sensitiva, creativa, y llegar a la síntesis.

La formación y acompañamiento la realizan dos docentes titiriteros con aporte de consultoría específica de un tercer docente titiritero al cierre de cada módulo, que contribuya con su mirada externa a evaluar el desempeño del Curso.

Se implementan además **Encuentros Grupales de Comunicación** cada quince días, con acompañamiento de dos Coordinadoras de Grupos en Organizaciones para facilitar el relacionamiento de los participantes y favorecer la formación de grupos estables.

Condiciones generales

Comienzo del Curso	Jueves 18 de octubre de 2012
Carga horaria por módulo	30 hs. de formación en 10 sesiones + 8 hs. de encuentros grupales de Comunicación en 4 sesiones + una muestra final.
Frecuencia:	1 sesión semanal, los días jueves, de 17 a 20 hs.
Lugar:	Centro Cultural TERMINAL GOES, Avda. Gral. Flores y Domingo Aramburú
Requisito de admisión:	Completar Formulario de Inscripción
Requisitos de egreso:	a. Completar el curso con asistencia superior a 80 % b. Participar de los Encuentros Grupales de Comunicación c. Participar de la muestra final

Se entregará certificado del Curso Integral de Títeres a quienes cumplan los requisitos de egreso